



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 28.07.2015 floatend Uhr | Beatrice Wypchol

Große Ideale

"Oh bitte, sprich mit meiner Hand!" Das würd ich am liebsten immer sagen, wenn mir mal wieder jemand ungefragt seine Weltsicht aufquatschen will. Ob das jetzt `n Veganer, Ökofreak, Fitnessfanatiker, oder irgendein Parteimitglied ist: Aufdringliche Menschen nerven mich.

Bitte nicht falsch verstehen – Ich find's super, wenn sich jemand für Umwelt- und Tierschutz einsetzt und damit auch wirklich ernst macht. Oder wenn jemand sich richtig gut um sich selbst kümmert, einfach um gesund zu bleiben. Wenn jemand sich politisch engagiert, weil er oder sie was in der Gesellschaft bewegen will. Ich bewundere Menschen mit klaren Idealen. Aber ich kann's nicht leiden, wenn ich das Gefühl habe, dass mich jemand damit unter Druck setzt. Ich will selbst entscheiden können, ob und wie viel ich über `ne Lebenseinstellung wissen will. Gehirnwäsche – nein danke.

Ganz besonders gilt das für das Thema Religion: Ich bin Christin. Aber was genau ich glaube und warum ich das tue, das behalt' ich eigentlich lieber für mich. Und jetzt soll ich hier im Radio was über meine Überzeugung erzählen. Ganz ehrlich? Bevor ich euch irgendwas von "Gott liebt alle Menschen" erzähle, mach ich lieber `nen Punkt. Über Ideale reden ist nämlich die eine Sache – die auch zu leben eine andere.

Copyright Vorschaubild: maryam abdulghaffar CCBY 2.0 flickr